
 

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d’Hambourg 

Gabriel Frontigny  

Premier événement international pour moi donc plein de découvertes. La pre-convention 
rotaract m'a particulièrement touché, beaucoup de rencontres. Cela m'a donné envie de 
participer à plus d'événements européens rotaractiens. Côté convention rotary, un peu 
déçu de la maison de l'amitié et de l'absence d'un nouveau projet phare sur les 10 
prochaines années - comme End Polio Now l'a été sur les 30 dernières. Cela représente 
un élément important en tant que futur rotarien. Les conférences et ateliers étaient 
cependant intéressants. De plus, la réaction des rotariens à l'annonce des deux premières 
femmes au conseil d'administration est incroyable. 

Long roman 
Comme vous le savez, c'était non seulement ma première convention internationale mais 
également mon tout premier événement Rotaract hors de France. Sur ce point, c'était 
une belle surprise. Ce fut l'occasion de rencontrer et de sympathiser avec des rotaractiens 
de plusieurs pays du monde. J'en suis ressorti avec l'envie de participer plus souvent à 
des événements européens rotaractiens.  

Du côté de la convention Rotary, on est dans une toute autre dimension, les discours et 
l'organisation étant principalement tournés vers les rotariens. Néanmoins, les conférences 
des séances plénières et les ateliers étaient particulièrement intéressants et dynamiques; 
bien que la qualité soit fortement dépendante du speaker. Je repense en particulier au 
discours du CEO de Deutsche Telecom sur les enjeux technologiques de la société de 
demain. Aucune annonce nouvelle sur l'avenir du Rotary n'a été faite et cela manque : 
quel sera le nouveau projet phare du RI sur les 10 prochaines années ? En tant que 
potentiel futur rotarien, c'est une question importante à mes yeux. L'annonce de deux 
femmes au conseil d'administration montre une évolution du RI sur la parité et l'inclusion 
des femmes et elle a été grandement applaudie par les rotariens.  

Voilà, je ne serai sûrement pas de la partie pour la convention d'Honolulu (pas de pack 
rotaractien... quel dommage)   
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